

~~amada  
Frente de tu alrededor~~

~~desafío~~

5566

Yo no puedo pensar ~~en este momento de~~  
Freez y en su muerte ~~incomprensible~~ si no a la  
luz de la fe. De esa fe que el trae ~~muerte~~  
ta durante toda su vida. Fe en ~~Dios~~ ~~que me da vida~~,  
en los demás, fe en el pueblo, fe en ~~ellos~~ ~~que nos dirigen~~. En esa  
perspectiva, su ~~muerte~~ ~~muerte~~ se nos aparece  
como su ~~muerte~~ ~~muerte~~ sacrificio por Chile. ~~Si~~ Si  
la Providencia quisiera que muiera, no puede  
haber ser si no para revelar y despertar las con-  
ciencias de los dolientes que vienen en él  
a un conductor. ~~Si~~ Si es necesario que la  
señilla muera para que nazca el fruto,  
tal vez era necesario que Freez muriera para  
que su mensaje y su ejemplo encarme en  
su pueblo hasta convertirlo en realidad.

~~Esto es una obligación~~

De los muchos rezos solares que de la  
permisividad de Eduardo Frei, yo dicto entre  
cuatro:

1º- Su autenticidad, su sinceridad. Freez no  
fue un huérfano de convicciones ~~convicciones propias~~, que y  
mocero vieras conforme a ellos. Su compromiso  
democrático cristiano respondió a una concep-  
ción profunda integral de la vida, del hombre y  
de la historia. Era, antes, que nada, un cristiano.  
Y, ya visto, era también un comunista, un democra-  
tico. Quiso para esto no era amigo de anti-  
patrios ni respetaba adoradores; todo en él reflejaba  
nugallas y sinceridad: su lenguaje limpio y  
digno, su ardido optimismo, su rectitud. Del hu-  
mano, en interior, en exterior, su dura ~~resistencia~~  
y fuerza.

2º- La ~~superficie~~ que Freez tuvo, antes que nada, un cri-  
stiano. Y, ya visto, era también un comunista, un  
demócrata. Creíe que lo primero es tener el  
temor de Dios y la justicia. ~~Creía~~ Creía en los  
buenaventuranzas y las amigadas por Dios que  
viene a enseñar a los pobres. Creía fe en  
el hombre y en su capacidad de ser cada

ver más, mediante el eje crece de su respi  
y de su lentitud. Sección se en el pueblo, &  
~~consideraciones para valorizarse en sentido contrario~~  
~~se aplica para que sea acordado con acor-~~  
to cerca respecto de las cosas fundamentales  
que componen su destino.

3º Su patriotesmo. Debe su poder  
libre: "Cleole Descartado" pose de man-  
ifesto su compromiso vital con el destino  
de su nación. Esto no es poco visto no  
es, porque él, solo su geografía que conoce  
como el que nació, ni su historia, a los  
que conoce sus pueblos como el que nació.  
Es solo todo, su gente, su porvenir. Alude  
al pueblo de Cleole, le aquietar sus  
pueblos, & busca para ellos soluciones,  
debe ser en la cooperación de Cleole, los  
pueblos de este mundo ser un destino de  
paz, justicia, libertad & fraternidad.

4º - Su idealismo creador. Triunfo  
de ideas,

Edmundo Frei se ha ido, repentinamente y prematuramente, cuando Chile aún esperaba mucho de él. Pero, junto al dolor de su ausencia, un dice a sus amigos y conocedores de él que ~~un~~<sup>legado</sup> es su herencia.

Si su muerte llegó tan tarde a toscas gentes fue por su antecedenzaedad y por su ante todo moral.

Frei era un hombre de convicciones fuertes y procurarse vivir conforme a ellas. No era amigo de artificios, ni de cosas estéticas y华美. Por el contrario, todo en él transmite la sencillez y sinceridad: su lenguaje directo y claro, su relajo afectuoso, su interés por el sentido del humor, su interés por escuchar, su risa espontánea y franca.

Su compromiso democrático cristiano, más que una definición política, respondía a una concepción integral de la vida, del hombre y de la historia.

Era, antes que nada, un cristiano. Y bien verlo era también un "humanista" y "demócrata". Creía, totalmente, que lo primero es brescar el Reino de Dios y su justicia. Tenía fe en el hombre y afirmaba que su mandato ascendente en la historia "era para un más acrecentado ejercicio de la razón y de la libertad personal". Creía fe en el pueblo y creía que "es responsable, que tiene sentido común y que es capaz de juzgar respecto de las cosas fundamentales que definen la orientación de un país".

Sobre estos bases, su pensamiento y su acción se complementaron, con admirable coherencia, en

inaccesible  
pensante inaccesible

la lucidez de todo su vida por un mundo  
clido y un mundo verdadero merece honores.  
en los que el desarrollo, la justicia, la  
elección y la solidaridad permitan a todos  
vivir en paz.

Hombre de principios, más que ideólogo,  
Frigio concretó sus esfuerzos a ~~elaborar~~  
<sup>en abstracto</sup> un modelo ideal de sociedad ~~para cuya im-~~  
plimentación perseguir.